
Piden fondos
Dará rescatar

3arrancas
El delegado en
Cuajimalpa solicitó
a los gobiernos federal y
local que liberen recursos
para el poniente de la
ciudad
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Carlos Orvañanos jefe delega
cional enCuajimalpa hizo ayer
un llamado a las autoridades
federales y locales para que li
beren los recursos para el res
cate de barrancas y áreas ver
des del poniente de la capital

Para el proyecto integral de
rescate de barrancas de 2010
el monto solicitado es de 200
millones de pesos por parte de
la Comisión Nacional de Agua
Conagua más una aporta

ción similar del Gobierno del
Distrito Federal

Para este año se destinaron
30 millones depesos en los pro
yectos ejecutivos de cada ba
rranca asaneary en trabajosen
pozos de infiltración

Es una cuestión de comu
nicación y que de una vez por
todas dejemos de lado cual
quier tipo de diferencia polí
tica Se han hecho ajustes de
acuerdo a las prioridades de
Conagua como del Sistema de
Aguas para ver cuales son las
primeras zonas en rescatarse

Queremos hacer un lla
mado a la sociedad en general
pero particularmente a las ins
tandas de Gobierno local y fe
deral para que de una vez se li
beren los recursos que el Go

bierno central ponga su parte
para que en los meses y años
que vienen se lleven a cabo las
labores de rescate de barran
cas djjo Orvañanos

En un recorrido por la ba
rranca de Santa Rita en la co
lonia Ébano en el límite con el
municipio de Huixquilucan
el delegado panista mencionó
que actualmente 75 del sue
lo de Cuajimalpaes áreaecoló
gica sin embargo cada año se
pierde uno por ciento de ahí la
urgencia para que Conagua li
bere los recursos parael rescate
de las zonas en descuido

Labarranca Santa Rita tie
ne una longitud de 460 metros
un perímetro de 39 mil metros
cuadrados y 500 toneladas de
basura acumulada

Sibien cada año se realizan
trabajos de limpieza en estazo
na la cantidad de basura y el
deficiente servicio de limpiaha
superado y elevado el proble
ma que lleva casi 12 años

Acompañado por Sergio
García López representante
de Conagua Orvañanos men
cionó que el rescate de esta
barranca costará 25 millones y
tardará de contar con los re
cursos de nueve a diez meses

Hay viviendas que se en
cuentran ubicadas al borde de

la barranca muchas de éstas
tienen sudescargade aguas ne
gras hacia allá y se ha permi
tido durante años que se con
tamine Algunas cuentan con

permisos que datan de los años
70 y hay 65 del lado de Cuaji
malpa dyo el funcionario

No es cacería de brujas
Después de dar a conocer un
saqueo por parte de la pasa
da administración en Cuaji
malpa Carlos Orvañanos dijo
que el ex delegado Remedios
Ledesma se puso en contacto
con su equipo de trabajo para
externar su molestia ante una
supuesta deuda que le heredó
alpanista superior a los 50 mi
llones de pesos

Está molesto es natural
en la primera semana sacamos
al sol sus trapitos sucios le di
jimos que era necesario que la
comunidad estuviera al tanto
de la situación tan lamentable
en la que se encuentran las ins
talaciones y las finanzas

Sí se ha comunicado y le
respondimos que aquí no va
a haber una cacería de brujas
sino que seremos responsables
y si se determina una respon
sabilidad acudiremos ante la
Contraloría dyo
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